

Las carreras de bicicletas en San Sebastián



Blanco, que llegó en primer término

desmontar para lavarse la cara, y especialmente los ojos, donde las salpicaduras de barro depositaban una espesa costra impidiendo la visión. La fotografía que publicamos representa la llegada del señor Coca á la meta, después de una brillantísima carrera en su magnífica máquina «Halcon Hispania».



Coca, que llegó en segundo lugar.

Las carreras ciclistas San Sebastián-Tolosa verificadas el domingo último despertaron gran interés entre los aficionados á este deporte, acudiendo á tomar parte en las emociones de salida y llegada un enorme gentío que ensalzó calurosamente á los corredores.

Fué penosísima la labor realizada por éstos, con motivo del mal estadio en que la carretera se encontraba, á causa de las persistentes lluvias que durante todo el día anterior la habían transformado en barrial casi infranqueable.

No perturbó en nada esta dificultosa marcha el entusiasmo de los distinguidos concursantes que, en más de una ocasión, tuvieron que



Los señores Colmenares, presidente del Club Ciclista, y el corredor Elizalde que tuvo que retirarse de la lucha.



Jueces de ruta y de llegada que acompañaron á los corredores en el recorrido de San Sebastián-Tolosa.

Fots. NOVEDADES, por Urcabe.